



Camagüey- Del 26 al 28 de abril próximos se desarrollará en la provincia el VII Encuentro sobre Cultura Audiovisual y Tecnologías Digitales y el primer Festival del Libro Digital, con la premisa de fomentar el uso creativo de las plataformas virtuales.

En conferencia de prensa, Juan Antonio García Borrero, crítico de cine y coordinador del evento, acotó que la cita posee dos ejes temáticos, el primero referente al séptimo arte, la lectura y los libros electrónicos en el siglo XXI y el segundo sobre la impronta de cultura audiovisual japonesa en Cuba.

García Borrero informó, además, que esta nueva entrega contará con la presencia de prominentes intelectuales del país, quienes serán los encargados de transmitir saberes, a modo de encuentros interactivos, sobre textos digitales, los tipos de audiencias que los consumen y las nuevas tecnologías en función del desarrollo cultural del individuo.

Auspiciado por las instituciones Claustrofobias, Ediciones la Luz, la Biblioteca Nacional de Cuba, la Oficina del Historiador de la Ciudad de Camagüey (OHCC), Citmatel, la Unión de Informáticos de Cuba, entre otras, el evento concluirá con las premiaciones a los mejores ejemplares que promueven el hábito de la lectura, así como el conversatorio con el reconocido escritor japonés Hirano Keiichiro, autor del libro *Cierto Hombre*, publicado por Cuba Literaria.

El amplio programa de la cita incluye, también, una exposición de fotografía digital a cargo de

jóvenes afiliados a la Asociación Hermanos Saíz (AHS), talleres y la presentación de La Gaceta de Cuba digitalizada por la Biblioteca Provincial José Martí.

Texto y fotos: Idaylen Rodríguez Rodríguez/Radio Cadena Agramonte